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POLITICA  
 
Cognome della madre ai figli, la proposta di Franceschini (Pd)  
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - Il senatore Pd Dario Franceschini ha proposto di 
assegnare ai figli solo il cognome della madre. La proposta, annunciata durante l’assemblea 
in cui si è discusso della proposta di legge sul doppio cognome, verrà presentata in Senato 
dall’ex ministro. “È una cosa semplice e anche un risarcimento per un’ingiustizia secolare 
che ha avuto non solo un valore simbolico, ma è stata una delle fonti culturali e sociali delle 
disuguaglianze di genere”. Per Franceschini questa soluzione potrebbe risolvere i problemi 
gestionali relativi ai doppi cognomi e alla scelta tra quello del padre o della madre. (14.38) 
 
Fontana: “Momento particolare, servono strategie” 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - “È un momento particolare, in cui le relazioni 
internazionali stanno in parte forse mutando, ma io penso che rimangano delle cose solide, 
stabili, in base alle quali cercare anche di avere nuove idee da consegnare alla politica”. A 
dirlo è il presidente della Camera, Lorenzo Fontana, in occasione dell’apertura dei lavori del 
convegno "Incontri strategici Italia e Francia - Come (ci) cambia la guerra e quali prospettive 
di pace" a Montecitorio. Fontana ha proseguito ribadendo la necessità di avere una strategia 
netta: “Spesso vediamo in televisione le tifoserie, ma al paese non servono le tifoserie: al 
paese servono strategie, non tattiche, nelle quali si difendano gli interessi, nel nostro caso 
ovviamente italiani”. (14.46) 
 
Morto Isidoro Gottardo, fu deputato con Il Popolo della Libertà e consigliere regionale 
in Friuli Venezia Giulia 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - È morto Isidoro Gottardo, deputato e consigliere del 
ministro degli Affari Esteri dal 2008 al 2013 nel gruppo parlamentare Il Popolo della Libertà.  
Lo scorso 22 marzo aveva compiuto 71 anni. Lunga e proficua la sua carriera politica, 
quando fin da giovane aderì alla Democrazia Cristiana, con cui nel 1975 divenne consigliere 
comunale di Sacile, paese in provincia di Pordenone. Mantenne ininterrottamente la carica 
fino al 2018. (14.47) 
 
Gribaudo: “Serve un nuovo patto per la sicurezza sul lavoro” 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - “Ancora una volta ci troviamo di fronte a una giornata 
drammatica: tre lavoratori hanno perso la vita mentre svolgevano il proprio dovere. Ogni 
vittima sul lavoro è una sconfitta per il nostro Paese e un dolore incolmabile per le famiglie 
coinvolte”. Lo afferma Chiara Gribaudo, presidente della Commissione parlamentare 
d'inchiesta sulle condizioni di lavoro, sottolineando la necessità di istituire “un nuovo patto 
per la sicurezza sul lavoro”. Per Gribaudo, non solo non è possibile “continuare ad assistere a 
tragedie che troppo spesso si ripetono senza conseguenze concrete”, ma è anche 



“indispensabile rafforzare i controlli, investire nella prevenzione e garantire che la sicurezza 
nei luoghi di lavoro sia una priorità assoluta”. (14.54) 
 
Tajani: “Bene se Salvini parla di Olimpiadi con Vance. Non mi sento scavalcato, sono io 
che mi occupo di politica estera” 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - “Tutti i ministri parlano con i loro interlocutori dei 
vari paesi. Se si parla di trasporti e se si è parlato delle Olimpiadi con il vicepresidente degli 
Stati Uniti (Vance, ndr), il vicepresidente del Consiglio responsabile dei Trasporti ha fatto 
bene a parlarci. Io non mi sento mai scavalcato da nessuno”. Il ministro degli Esteri Antonio 
Tajani dice la sua sul mancato confronto nel governo prima della telefonata tra Salvini e 
Vance. “Non mi sento mai scavalcato da nessuno perché faccio il ministro degli Esteri e le 
relazioni internazionali le tiene il ministero degli Esteri”, commenta Tajani a margine di una 
conferenza stampa di Forza Italia, a Roma. (14.35) 
 
Rando (Pd): “Auguri a Libera, 30 anni di impegno collettivo contro le mafie” 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - “Oggi è una data speciale, una di quelle che ha 
segnato la mia vita personale e anche professionale. Ho visto nascere Libera, l'ho vista 
crescere e mi sono arricchita di emozioni, di grandi sentimenti, grazie all'impegno quotidiano 
che abbiamo portato avanti insieme”. Lo scrive in una nota la senatrice Pd Enza Rando, 
componente dell'ufficio di presidenza nazionale dell'associazione Libera. “Oggi celebriamo 
tre decenni di impegno collettivo, perché la lotta contro le mafie è una responsabilità di tutti e 
non deve arretrare nel Paese. Insieme, continuiamo a costruire un futuro più giusto. Auguri a 
Libera. E grazie per quello che siamo diventati, insieme”, aggiunge la senatrice responsabile 
Legalità e lotta alle mafie del Partito Democratico. (14.49) 
 
 
ESTERI 
 
Hansen, commissario Agricoltura Ue: “Pronti a sederci al tavolo con gli Usa per un 
accordo sui dazi” 
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR -  “Noi siamo pronti come Ue, e Commissione, ad agire in 
maniera equilibrata e bilanciata e anche a sederci al tavolo per negoziare e raggiungere un 
accordo con gli Usa”.Con queste parole Cristophe Hansen, commissario Ue all’Agricoltura, 
ha risposto ai dazi di Trump in occasione dell’evento “Agricoltura È” a Roma. Per il 
Commissario le tariffe sono un’arma a doppio taglio per tutti i Paesi in generale, anche per 
gli Usa. (12:11) 
 
Lavrov, accordo sul Mar Nero che elimini resitrizioni russe 
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - Mosca “vuole un accordo sul Mar Nero che elimini le 
restrizioni sulle esportazioni agricole russe”. Lo afferma il ministro degli Esteri russo, Serghei 
Lavrov, in un’intervista alla tv di Stato russa. La Russia vuole che “il mercato dei cereali e 
quello dei fertilizzanti siano prevedibili”, affinché nessuno cerchi di rimuovere la Russia da 
questi mercati. Mosca avrà bisogno di “garanzie chiare” per riprendere l’iniziativa per la 



sicurezza sul Mar Nero, ha dichiarato Lavrov. “Le garanzie - fa sapere - possono essere solo 
il risultato di un ordine di Washington a Zelensky e al suo team”. (12:43) 
 
Katz approva i piani per continuare l'operazione a Gaza 
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - Il ministro della Difesa Israel Katz ha approvato i piani 
operativi per la continuazione dell'operazione 'Forza e Spada' nella Striscia di Gaza. "Il 
nostro obiettivo principale ora è riportare a casa tutti i rapiti e se Hamas continua a rifiutarsi, 
pagherà prezzi sempre più alti fino alla sua completa sconfitta", ha affermato il ministro in 
visita alla divisione Gaza. Hamas si dice pronto a liberare cinque ostaggi, ma Israele ne 
chiede 11. Dalla Striscia la Mezzaluna Rossa palestinese ha accusato Israele di aver 
attaccato le sue ambulanze nel sud della penisola. (12:51) 
 
Mosca, nessuna dichiarazione congiunta per colpa di Kiev 
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - La Russia e gli Stati Uniti non hanno adottato una 
dichiarazione congiunta dopo i colloqui di Riad a causa della posizione dell’Ucraina. A farlo 
sapere è il primo vice capo del Comitato di difesa e sicurezza del Consiglio della 
Federazione russa, Vladimir Chizhov, come riporta Interfax. “Anche il fatto che si siano 
seduti per 12 ore e si sia accordato su una dichiarazione congiunta, che però non è stata 
adottata a causa della posizione dell’Ucraina, è molto tipico e sintomatico”, ha detto Chizhov 
al canale televisivo Rossiya-24. (13:13) 
 
Giornalista dell’Atlantic in una chat su signal con Vance ed Hegset “Non sopporto di 
salvare ancora l’Europa” 
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - “Non sopporto di salvare ancora l’Europa”, questo uno 
dei messaggi scritti dal vice presidente JD Vance sulla chat di signal, altamente classificata, 
in cui si parlava di raid Usa in Yemen. Pete Hegset, segretario della difesa americana, ha 
risposto: “Condivido pienamente il tuo odio per il parassita europeo, è patetico”. Lo scambio 
di messaggi è stato riportato dal caporedattore dell’Atlantic, Jeffrey Goldberg, ritrovatosi per 
errore in questa chat. Nella conversazione si parlava anche della possibilità che l’Unione 
europea paghi per la protezione Usa sulle rotte di navigazione chiave. (13:42).  
 
Casa Bianca, nessun materiale segreto è stato condiviso nella chat riservata  
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - Nessuna informazioni militare classificata è stata 
condivisa, lo afferma su X la portavoce della Casa Bianca Karoline Leavitt in merito alla chat 
del Pentagono sui piani anti Houthi condivisa per errore con il direttore di The Atlantic. 
“Nessun piano di guerra è stato discusso e nessun materiale classificato è stato mandato 
nello scambio di messaggi", assicura Leavitt. Il caporedattore dell'Atlantic, Jeffrey Goldberg 
riporta lo scambio di messaggi tra il vicepresidente Usa Jd Vance e il segretario alla difesa 
Pete Hegseth. "Non sopporto salvare di nuovo l'Europa”, avrebbe scritto nella chat 
confidenziale l’account associato a Vance. (13:42) 
 
 
 
 



CRONACA  
 
 
Aquila, investe il fratello con l’auto dopo un litigio, arrestato 55enne. La vittima aveva 
60 anni 
 
(LUMSANEWS) - AQUILA, 25 MAR - Prima il violento litigio, poi l’omicidio con l’automobile.  
È successo in tarda mattinata, in Via Peltuinum, a l’Aquila, dove un uomo di 55 anni dopo 
aver inseguito il fratello minacciandolo con una mazza a seguito di una discussione, l’ha 
investito volontariamente a bordo della sua automobile per poi tentare la fuga. A bloccare 
l’uomo sono stati i carabinieri, allertati da alcuni testimoni presenti sul posto. Dopo 
l’inseguimento, l’uomo è stato arrestato con l’accusa di omicidio volontario, oltre che per 
flagranza di reato. Per il fratello 60enne, invece, non c’è stato nulla da fare. (14.41) 
 
Morto operaio sull’A1 mentre disponeva la segnaletica 
 
(LUMSANEWS) - ORVIETO, 25 MAR - Un operaio di 38 anni, Umberto Rosito, è morto 
travolto da un autoarticolato che trasportava alimenti sull’autostrada A1, vicino allo svincolo 
di Orvieto, in direzione Firenze. L’uomo stava disponendo la segnaletica per un cantiere 
stradale gestito da un’impresa di Orvieto ma è morto sul colpo, inutili i soccorsi che avevano 
allertato anche l’elisoccorso. Rosito, originario di Corato (Bari), viveva ormai da anni a 
Orvieto con la moglie e la figlia di tre anni. La polizia stradale si trova adesso sul posto per i 
dovuti rilievi e per gestire la viabilità. L’incidente è al vaglio della Procura di Terni. (14:40) 
 
 
Suicidio assistito, Cappato: “In Parlamento vogliono restringere le regole” 
 
(LUMSA) - ROMA, 25 MAR - Marco Cappato, tesoriere dell’associazione Luca Coscioni, 
durante la conferenza stampa a Bologna ha parlato di suicidio assistito. Cappato si è 
espresso sul Parlamento italiano sottolineando che “sono quasi 7 anni che riceve questa 
sollecitazione della Corte Costituzionale. Ora pare che qualcosa dopo la legge delle Regione 
Toscana si stia muovendo”. Cappato ha poi aggiunto: “Temo che per molti ci sia l’urgenza di 
muoversi per chiudere e restringere ulteriormente le regole rispetto a un diritto che abbiamo 
aperto e conquistato con le disobbedienze civili e le azioni di iniziativa popolare” (14.59).  
 
 
Uccisero il padre violento, ridotte pene ai fratelli Scalamandré. Nell'appello bis erano 
stati condannati a 21 e 14 anni  
 
(LUMSANEWS) - GENOVA, 25 MAR - Ridotte le pene per Alessio Scalamandrè e suo 
fratello minore Simone dalla Corte d'assise d'appello di Milano. I due sono responsabili di 
omicidio in concorso del padre Pasquale, avvenuto nella loro abitazione di San Biagio a 
Genova il 20 agosto 2020. I fratelli condannati rispettivamente a 12 anni e a 6 anni e 2 mesi 
di reclusione. Nel secondo appello erano stati condannati rispettivamente a 21 e 14 anni. La 
sentenza è la terza di secondo grado e la sesta complessiva dopo i due annullamenti in 
Cassazione. Per Alessio la Corte ha accolto i rilievi dei giudici della Cassazione. I quali 
avevano chiesto che fosse rivalutata l'attenuante della provocazione e quella derivante dalla 



sentenza della Corte Costituzionale secondo cui l'aggravante dell'omicidio tra parenti stretti 
non deve prevalere in ogni caso sulle altre attenuanti. (14.48). 
 
'Fasci appesi', il messaggio contro un consigliere FdI, è polemica  
 
(LUMSANEWS) - ROMA, 25 MAR - 'Fasci appesi'. Questo il messaggio che un consigliere 
comunale di Fratelli d'Italia, Augusto Cacciamani, ha trovato dentro la cartellina durante i 
lavori del Consiglio comunale di Guidonia Montecelio, vicino Roma.  
Il deputato Alessandro Palombi e il senatore Marco Silvestroni di Fratelli d'Italia hanno 
stigmatizzano l’atto come “vile e inaccettabile", "un'intimidazione che non può e non deve 
essere sottovalutata, perché rappresenta un chiaro incitamento all'odio e alla violenza 
politica". "Questo non è un caso isolato. Negli ultimi tempi - affermano - assistiamo a 
un'escalation di attacchi contro esponenti di Fratelli d'Italia e della destra in generale, in un 
momento storico delicato in cui la sinistra cerca di fomentare odio per mascherare il proprio 
fallimento politico. Chi pensa di intimidirci con minacce codarde si sbaglia di grosso". 
(14.56). 
 
 
Direttore delle Poste tra gli indagati per riciclaggio. Dieci i destinatari delle misure del 
Gip, sequestri per due milioni  
 
(LUMSANEWS) - BOLOGNA, 25 MAR - Il direttore di un ufficio postale della bassa 
bolognese è indagato dalla Direzione investigativa antimafia nell’ambito dell’operazione “On 
air” contro un presunto giro di riciclaggio e fatture false che avrebbe coinvolto imprese del 
settore dell'edilizia e delle costruzioni. Gli indagati sono 27 e dieci le persone destinatarie 
delle misure disposte dal Gip di Bologna Claudio Paris. Per il direttore delle Poste è stata 
disposta la sospensione dall'esercizio di pubblico ufficio. Quest'ultimo, secondo il capo del 
centro Dia di Bologna Marco Marricchi, è stato ritenuto "parte dell'organizzazione criminale e 
avrebbe dato un contributo fattuale ai fini associativi, anche attraverso il lavoro che faceva". 
Il Gip ha inoltre disposto il sequestro preventivo di beni per oltre due milioni di euro a carico 
di cinque società tra Bologna, Modena e Ferrara e di 25 persone fisiche. (15:06) 
 
ECONOMIA  
 
Osservatorio Uiv-Vinitaly, +60% vini dealcolati italiani nel 2025  
 
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MARZO – La produzione di vini dealcolati italiani crescerà del 
60% nel 2025, con una predominanza di zero alcohol (83%) e spumanti, secondo 
l'Osservatorio Uiv-Vinitaly. Paolo Castelletti, segretario generale di Unione Italiana Vini, ha 
affermato: "La nicchia produttiva è nella sua fase embrionale ma già si registra l'effetto 
positivo generato dal decreto di dicembre." L'aumento dell'offerta spinge molte aziende a 
trasferire la produzione in Italia, mirando a mercati come Nord America, Germania, Paesi 
Nordici ed Est Europa. Al Vinitaly, due convegni hanno esplorato il mercato e le innovazioni 
tecnologiche dei vini dealcolati, con focus sulla vendita e sulle tecnologie per la produzione 
di vino zero alcol. 
 
Acciaio, dal 1° aprile scattano nuove tutele Ue sull'import  



(LUMSANEWS) – BRUXELLES, 25 MAR – La Commissione europea ha adottato nuove 
restrizioni sulle importazioni di acciaio per proteggere l'industria siderurgica dalla 
sovrapproduzione globale accentuata dai dazi di Donald Trump che spingono grandi volumi 
indietro. Il tasso di liberalizzazione scenderà dall'1% allo 0,1%, riducendo così la quantità 
che può entrare senza dazi in Ue. La maggior parte delle nuove regole sarà in vigore dal 
primo aprile. Stop anche al riutilizzo delle quote inutilizzate di Russia e Bielorussia e al 
meccanismo del "riporto", che permetteva di spostare le quote non usate da un trimestre 
all'altro. 
 
Dell'Acqua, estate dura per acqua nel Mezzogiorno e isole. Situazione peggiore 
dell'anno scorso per i bacini 
 
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – Il commissario straordinario nazionale per l'emergenza 
idrica, Nicola dell'Acqua, intervenendo a un convegno sul fotovoltaico flottante ha detto di 
avere "una visione pessimistica" per Meridione e isole e che i loro bacini "hanno una 
situazione peggiore dell'anno scorso", concludendo che la prossima estate potrebbe essere 
"particolarmente dura". Dell'Acqua ha rilevato che la situazione è così vicina ad uno stato 
emergenziale che non c'è tempo da perdere e che bisognerebbe accelerare in primis i tempi 
della burocrazia per la mappatura delle aree idonee alla realizzazione delle strutture oggetto 
del convegno. 
 
L’aeroporto di Olbia intitolato a Principe Aga Khan. Arriva il via libera dell’Enac alla 
proposta del comune  
 
(LUMSANEWS) – OLBIA, 25 MAR – L’aeroporto di Olbia - Costa Smeralda sarà intitolato 
alla memoria del Principe Karim Aga Khan. La proposta avanzata dal comune sardo è stata 
accettata dal consiglio di amministrazione dell’Enac che ha riconosciuto il contributo del 
principe, fondatore nel 1964 della compagnia aerea Alisarda, allo sviluppo economico della 
Sardegna. Il cda di Enac ha già dato mandato al direttore generale facenti funzioni affinché 
provveda a formalizzare l’intitolazione dell’aeroporto dopo che il ministro delle Infrastrutture 
e dei trasporti, Matteo Salvini, avrà espresso le sue valutazioni.  
 
L’Ue seleziona 47 progetti sulle materie prime strategiche 
 
(LUMSANEWS) – BRUXELLES, 25 MAR – L’Unione europea ha selezionato 47 progetti per 
garantire l’approvvigionamento delle materie prime strategiche elencate nel Critical Raw 
Materials Act, entrato in vigore a maggio 2024. Tra i Paesi scelti, oltre all’Italia, ci sono 
anche Belgio, Francia, Germania, Polonia, Portogallo e Svezia. I progetti si focalizzano su 
materie determinanti come litio, nichel, cobalto, manganese e grafite. L’iniziativa punta a 
rifornire la filiera delle materie prime per l’industria delle batterie dell’Ue rispettando i 
parametri ambientali europei e quelli per l’estrazione e il riciclaggio del 2030. 
 
Fotovoltaico flottante, 3 gw da autorizzare ad alto potenziale  
 
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MARZO – In Italia sono in corso iter autorizzativi per circa 3 
GW di impianti fotovoltaici flottanti, con una crescita prevista a tre cifre. Durante il convegno 
"Fotovoltaico Flottante", è stato evidenziato che, tra il 2024 e il 2030, in Europa si potrebbero 
installare fino a 20 GW di fotovoltaico galleggiante, utilizzando solo l'1% delle aree idriche 



disponibili. Gli impianti flottanti offrono vantaggi come rapidità di installazione, maggiore 
efficienza e riduzione del consumo di suolo. 
 
 
SPORT 
 
Basket Nba: Orlando affossa i Lakers di Doncic e LeBron, Davis torna e fa vincere 
Dallas 
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – Orlando affonda 118 a 106 i Lakers. Sugli scudi Franz 
Wagner e Paolo Banchero per i Magic. Per il tedesco 32 punti e 9 assist, per l'italo 
americano 30 punti e 7 rimbalzi. Per i Lakers non bastano i 32 punti, con 7 assist e rimbalzi, 
di Luka Doncic. E nemmeno i 24 punti di LeBron James. Phoenix vince contro Milwaukee 
grazie ai 38 punti di Kevin Durant. I Denver Nuggets, senza la stella Nikola Jokic, perdono in 
casa contro i Chicago Bulls, trascinati da Coby White, autore di 37 punti dal campo. Boston 
vince a Sacramento, Dallas sbanca Brooklyn grazie al ritrovato Anthony Davis, 12 punti. 
(14:45) 
 
Milano-Cortina, inaugurata la nuova pista “Eugenio Monti”  
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – Oggi sono iniziate le prime attività a Cortina che 
dureranno fino a sabato, con test sul toboga ghiacciato artificialmente in vista della 
pre-omologazione da parte del Cio per le Olimpiadi invernali 2026. All’apertura presenti il 
ministro delle infrastrutture Matteo Salvini e i rappresentanti della Fondazione Milano-Cortina 
e della società creata dal governo per le infrastrutture olimpiche, la Simico. Lo Sliding Centre 
“Eugenio Monti” ospiterà le gare di bob, slittino e skeleton, con una pista da 1730 metri. 
L’intervento di riqualificazione da più di 100 milioni di euro ha riguardato un’area totale di 7 
ettari e un lavoro in 300 giorni. Per l’ad Simico non è un miracolo ma l’esito di un lavoro 
programmato. TechnoAlpin, il gruppo specializzato dell'innevamento e che investito 8 milioni 
di euro, sarà Official Supporter della manifestazione. (15:03) 
 
Calcio, Platini e Blatter assolti in appello per le accuse di frode 
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – Michel Platini e Sepp Blatter, ex presidente della Fifa, 
sono stati assolti in appello dai tribunali svizzeri nel caso di frode scoppiato nel 2015. Anche 
nel 2022, come in primo grado, la Corte d'appello straordinaria del Tribunale penale federale 
non aveva accolto le richieste della Procura, che all'inizio di marzo aveva chiesto 20 mesi di 
detenzione con sospensione condizionale per ciascuno degli imputati. “La persecuzione 
della Fifa e di alcuni ricercatori svizzeri degli ultimi 10 anni”, ha commentato Platini a Bfm Tv 
poco dopo il verdetto, “è completamente finita. La storia è molto semplice: mi è stato 
impedito di diventare presidente della Fifa”. (14:43). 
 
Calcio, la Serie C sarà trasmessa in chiaro sulla Rai per i prossimi tre anni  
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – Lega Pro e Radiotelevisione italiana unite anche per il 
prossimo triennio. La terza serie professionistica del campionato di calcio maschile italiano 
lo ha resto noto attraverso un comunicato. Attraverso il Pacchetto nazionale dirette in chiaro, 
si garantisce alla Rai la trasmissione di una gara per ogni turno di regular season di Serie C, 
playoff, playout, Coppa Italia e supercoppa su Rai Sport e Rai 2. "La Serie C “, si legge nella 
nota, “esprime la propria soddisfazione per l'accordo concluso con Rai. Oggi gli sforzi 
vengono premiati, con l'attenzione al prodotto, ai giovani e alla comunicazione. La Serie C si 



continua a impegnare a 360 gradi e la vetrina offerta da Rai, a cui va il ringraziamento per 
aver creduto nel progetto, rappresenta una grande opportunità". (14:49). 
 
 
 
 
Moto Gp a Valencia fino al 2031, rinnovo accordo con Dorna   
(LUMSANEWS) – ROMA, 25 MAR – La MotoGP continuerà a correre a Valencia fino al 
2031, come annunciato dal presidente della Generalitat Carlos Mazón, e dal CEO di Dorna 
Carmelo Ezpeleta. Il tracciato, dopo la tempesta Dana che ha distrutto le vie di accesso al 
circuito, non ha subito danni gravi ma i lavori di ricostruzione sono ancora in corso per 
garantire un accesso sicuro a tifosi e addetti ai lavori nel Gp 2025. Dorna ha sostenuto 
Valencia donando gli introiti del Gran Premio del 2024 che si è svolto a Barcellona, 
denominato GP della solidarietà. (14:47) 
 
Calcio, a Milano nuovo stadio pronto per il 2013. Progetto da 1,2 mld 
(LUMSANEWS) – MILANO, 25 MAR – Il nuovo stadio di Milano, nell’area di San Siro, avrà 
una capienza di 71.500 posti e l’investimento per realizzarlo sarà di 1,2 miliardi di euro. 
Questo è quanto si legge nel dossier, che spiega i cambiamenti dell’area del Meazza, 
presentato da Inter e Milan al Comune, che nella giornata di ieri ha pubblicato il bando 
pubblico per la vendita. La costruzione del solo stadio, con il progetto previsto operativo dal 
2031, vale circa 700 milioni di euro. (15:01) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


